



Extrait du OIEau

<http://www.oieau.fr/contenu/actualites-france-et-international/article/un-syndicat-des-eaux-condamne-pour>

Un syndicat des eaux condamné pour manquement à son « obligation de résultat »

- contenu - Actualités France et international -

Date de mise en ligne : mardi 21 avril 2015

OIEau

Un syndicat des eaux condamné pour manquement à son « obligation de résultat »

Le tribunal d'instance de Charleville-Mézières a reconnu le préjudice moral et matériel d'une famille empêchée de consommer l'eau du robinet par un problème chronique de pollution.